

FERREIRA DE SÁ

LUXURY RUGS SINCE 1946

Guía de Limpieza y Cuidado para Alfombras Exteriores



El cuidado adecuado para sus alfombras exteriores va más allá de la simple limpieza; implica preservar su belleza y prolongar su vida útil frente a los desafíos de las condiciones exteriores.

En Ferreira de Sá, reconocemos que sus áreas exteriores son una extensión de sus espacios interiores, y nuestras alfombras están diseñadas para elevar estos entornos mientras soportan las demandas del uso exterior.

Rutina de Cuidado de las Alfombras

Aspiración Frecuente

La aspiración regular es crucial para las alfombras exteriores para eliminar la suciedad superficial y los escombros, que pueden incrustarse más profundamente en las fibras con el tiempo. Aspire al menos una vez a la semana, y más frecuentemente si la alfombra está en un área de mucho tráfico.

Limpieza Inmediata de Manchas

Atienda derrames y manchas de inmediato para prevenir que se fijen en las fibras. Utilice un cepillo suave y una solución de limpieza adecuada para el material de su alfombra. Siempre pruebe su solución de limpieza en una área pequeña y discreta de la alfombra primero para asegurarse de que no haya decoloración o daño a las fibras.

Limpieza Profunda Estacional/Limpieza Profesional Anual

Una vez al año, realice una limpieza profunda de su alfombra exterior para manejar la suciedad más profunda y las manchas que la limpieza doméstica no puede eliminar completamente.

Rotación Rutinaria

Rote su alfombra periódicamente para distribuir el desgaste de manera uniforme, especialmente si partes de la alfombra están bajo muebles o reciben luz solar desigual.

FERREIRA DE SÁ

LUXURY RUGS SINCE 1946

Inspecciones de Daño

Inspeccione regularmente su alfombra para detectar signos de desgaste o rasgaduras. La detección temprana puede prevenir que problemas menores se conviertan en mayores.

Utilización de Base para Alfombra

Hay muchos modelos de bases en el mercado. Recomendamos bases con respaldo antideslizante y resistencia a las condiciones meteorológicas. Usar una base debajo de su alfombra exterior previene deslizamientos, aumenta la comodidad con un acolchado adicional y promueve la circulación de aire, ayudando a reducir el riesgo de moho y mildiú.

Soluciones Óptimas de Almacenamiento y Consideraciones Estacionales

Uno de los pasos más simples en el cuidado de una alfombra implica almacenarla adecuadamente en los momentos apropiados del año, lo cual, si se pasa por alto, puede acelerar la deterioración de la alfombra. Es aconsejable realizar una limpieza final exhaustiva, asegurándose de que la alfombra esté completamente seca por ambos lados (preferiblemente colgándola al sol), enrollándola y guardándola en un lugar interior.

Dadas las condiciones climáticas adversas, especialmente durante el invierno o períodos de lluvia intensa que podrían saturar la alfombra, se recomienda encarecidamente guardarla en un lugar interior. Esto previene daños y mantiene la alfombra en condiciones de uso para la próxima temporada. Es importante notar que una alfombra nunca debe ser doblada.

Siempre enrolle su alfombra para almacenarla para evitar pliegues permanentes y daños. Preferiblemente, enróllela en un tubo lo más apretadamente posible y luego asegúrela con cuerdas o correas para mantenerla bien enrollada en un lugar limpio y seco.

Consideraciones Adicionales para Alfombras Tufting

Mientras que las alfombras tufting de la Colección Echoes In/Outdoor están diseñadas para complementar espacios interiores y semiexteriores, es esencial asegurar que están colocadas en áreas cubiertas. Estas alfombras no están destinadas para la exposición directa a la lluvia o la humedad prolongada. Para preservar su calidad y apariencia, recomendamos usarlas en lugares con refugio adecuado, como patios con techos, verandas u otras áreas exteriores cubiertas. Esto asegura que mantengan su durabilidad y atractivo estético a lo largo del tiempo.



Guía de Limpieza para Alfombras Exteriores

1.Preparación Antes de la Limpieza

Comience por usar equipo de protección como guantes y una máscara antipolvo. Esto le protegerá del polvo y los alérgenos durante el proceso de limpieza.

2. Eliminación de Suciedad Suelta

Sacuda la alfombra para desalojar la suciedad. Para alfombras más grandes, cuélguelas sobre una valla o barandilla y golpéelas con una escoba para eliminar los escombros incrustados. Este paso es crucial para prevenir que la suciedad superficial se incruste durante el proceso de limpieza húmeda.

3.Aspirado

Aspire completamente ambos lados de la alfombra. Use una aspiradora de calidad para eliminar eficazmente todas las partículas finas y el polvo. Si está disponible, use un accesorio para tapicería o una aspiradora en seco/húmedo para obtener resultados óptimos, especialmente para tratar pelos de animales y suciedad profundamente arraigada.

4.Lavado y Fregado

Las alfombras hechas de materiales como el polipropileno están especialmente diseñadas para ser de fácil mantenimiento y pueden ser limpiadas de manera simple. Limpie la alfombra solo con agua para remover la suciedad superficial y los escombros. Para manchas más persistentes o acumulación de suciedad, puede rociar una solución de limpieza suave, como agua con jabón de pH neutro o un detergente no iónico, sobre la alfombra antes de enjuagar.

No será necesario fregar a menos que haya manchas difíciles; en estos casos, use un cepillo suave para tratar suavemente las áreas afectadas o contacte a una empresa especializada en limpieza.

Evite métodos de limpieza que involucren altas temperaturas (por encima de 30°C). Evite también los detergentes a base de cloro y blanqueadores, pues pueden causar el desvanecimiento de los colores y acelerar la deterioración de la alfombra.

*Siempre pruebe su solución de limpieza en un área pequeña y discreta de la alfombra primero para asegurarse de que no hay decoloración o daño a las fibras. Después de lavar, enjuague la alfombra completamente con agua limpia para eliminar todos los residuos de jabón, ya que estos pueden atraer suciedad y promover la acumulación de residuos.

FERREIRA DE SÁ

LUXURY RUGS SINCE 1946

5.Enjuague

Después de terminar de fregar la alfombra, es crucial enjuagarla completamente para eliminar cualquier residuo de los productos de limpieza. Comience asegurándose de que la suciedad y el jabón hayan sido eliminados tras el lavado. Realice este paso de enjuague en una superficie inclinada, como un acceso de garaje o un patio inclinado. Esta posición ayuda a asegurar que el agua no se acumule en la alfombra, sino que fluya, llevándose consigo la suciedad y los residuos de jabón de manera eficaz. Un enjuague efectivo ayuda a prevenir la acumulación de jabón, que puede atraer más suciedad con el tiempo y potencialmente dañar las fibras de la alfombra.

6.Secado

Una vez que la alfombra esté completamente enjuagada, el siguiente paso es secarla adecuadamente para prevenir la formación de moho o hongos, lo cual es esencial para mantener la calidad y la longevidad de la alfombra. Si tiene espacio suficiente y el clima lo permite, colgar la alfombra sobre una cuerda de ropa es el método ideal para secarla. Este método permite que el aire circule alrededor de la alfombra, acelerando el proceso de secado y asegurando que no quede humedad atrapada en las fibras. Si no es posible colgar la alfombra, colocarla extendida sobre una superficie limpia y seca es una alternativa eficaz. Evite colgar alfombras sobre barandillas, ya que pueden perder su forma mientras secan, o transferir color desde la barandilla. Asegúrese de que la alfombra esté completamente seca por ambos lados antes de usarla o guardarla. Girar la alfombra periódicamente mientras seca extendida ayudará a asegurar que ambos lados sequen de manera uniforme y completa.

7.Almacenar o Reinstalar la Alfombra

7.1. Consideraciones de Almacenamiento

Si va a almacenar la alfombra, enróllela firmemente y asegúrela con cuerdas o correas elásticas. Guárdela en un lugar seco y fresco, donde esté protegida de los elementos. Si el espacio interior es limitado y necesita almacenar la alfombra al aire libre, como en una terraza o un cobertizo, asegúrese de que esté bien protegida. Cubrir la alfombra con plástico o colocarla bajo una lona puede protegerla de la humedad, los escombros y los efectos deteriorantes de los elementos. Sin embargo, es mejor almacenar las alfombras en un área seca y protegida para prevenir cualquier daño potencial causado por el agua. Considere usar una cubierta transpirable o una lona para proteger la alfombra del polvo y la humedad. Si la alfombra se almacena en el interior, asegúrese de que esté colocada en un área libre de humedad o fuentes de calor directo.

7.2. Proceso de Reinstalación

Antes de reinstalar su alfombra exterior limpia, asegúrese de que la superficie subyacente esté impecable. Esto puede requerir una limpieza a presión de una terraza o enjuagar un patio de concreto para asegurar que ninguna suciedad se transfiera de vuelta a la alfombra. Una base limpia realza la apariencia y la condición de su alfombra cuando se vuelve a colocar.